



J. BENSHEIMER
MANNHEIM · BERLIN · LEIPZIG

®

NEUERSCHEINUNGEN

Soeben ist erschienen:

MANSFELD, Kommentar zum Betriebsrätegesetz

2. Auflage, vollständig Neubearbeitet und stark vermehrt.

XIV, 572 Seiten Lexikon-Format RM. 18.— Leinen RM. 21.— Mengenpreis gemäß Verkaufsordnung.

Ein Werk, wie es der Praktiker braucht.

Dr. MANSFELDs Kommentar ist bereits von der 1. Auflage her in allen arbeitsrechtlichen Kreisen bekannt, sehr geschätzt und viel benutzt. Sein hoher Wert, namentlich für den Gebrauch in der Praxis, ist anerkannt und wird von allen Urteilen in der Fachpresse besonders hervorgehoben: „Ein Hilfsmittel ersten Ranges — Ein Werk von überragender Bedeutung, Literatur und Rechtsprechung sind erschöpfend aufgeführt — Sicherer, zuverlässiger Maßstab für die Handhabung des Gesetzes — Meisterhafte, klare Form, hervorragende Objektivität — Vorbildliche Übersichtlichkeit, wird den Bedürfnissen der Praxis ausgezeichnet gerecht.“ Die 2. Auflage ist völlig neu bearbeitet und stark vermehrt, sie gibt eine großzügige Zusammenfassung von Rechtslehre und Rechtspraxis der letzten Jahre. Dr. MANSFELDs Kommentar vereinigt alle Vorzüge, die von einem gründlichen, für die Praxis wirklich brauchbaren Handbuch verlangt werden. Käufer: Arbeitsgerichte und sonst. arbeitsrechtl. Behörden, Arbeitgeber- und Arbeitnehmer-Organisationen und deren Syndici und Funktionäre, Firmen, Rechtsanwälte u. a. Wirkungsvolle vierseitige Quartprospekte stehen zur Verfügung.

In einigen Wochen erscheint:

Sozialrechtliches Jahrbuch

Herausgegeben von den Professoren

ECKERT-LINDEMANN-von WIESE-BRAUER

Direktoren des Forschungsinstituts für Sozialwissenschaften an der Universität Köln.

I. Jahresband, ca. 225 Seiten Lexikon-Format, Subskriptions-Vorzugspreis vor Erscheinen ca. RM. 10.—, Leinen ca. RM. 13.—

Zusammenfassung dieses neuen großen Stoffgebiets.

Das SOZIALRECHTLICHE JAHRBUCH will alle Äußerungen der Praxis und Forschung auf dem Gebiete des Sozialrechts sammeln und kritisch würdigen. Alle Materialien, die für den gegenwärtigen Stand und für die zukünftige Entwicklung dieses weiten und sich ständig ausdehnenden Gebietes von Bedeutung sind, sollen in Jahresbänden dem Sozialpraktiker und Sozialwissenschaftler in übersichtlicher Anordnung leicht zugänglich gemacht werden. Drei Fragen von grundlegender Wichtigkeit sind bereits im ersten Jahresband ausführlich behandelt: Berufsorganisationswesen, Industriepädagogik und Lohngestaltung. Durch Reichhaltigkeit und überzeugende Darlegung neuer Gesichtspunkte ausgezeichnet, ist das Buch ein trefflicher Ratgeber für die Sozialrechts-Praxis und die Sozialwissenschaft, und nicht zu entbehren zur Behandlung und Klärung aller sozialrechtlichen Fragen. Käufer sind die zahlreichen öffentlichen und privaten Organisationen der Wohlfahrts- und Fürsorgepflege, vor allem die zum sozialen Dienst berufenen Behörden des Reichs, der Länder und Gemeinden und deren Beamte, ferner Arbeitgeber- und Arbeitnehmer-Organisationen, Bibliotheken, Institute, Professoren u. a. Ausführliche Prospekte stehen zur Verfügung.